
ПЛАН ВЫПОЛНЕН
ДОСРОЧНО

Коллектив цеха ячеистых

бетонов комбината «Стройде-
таль», включившись в социали-

стическое соревнование по до-

стойной встрече 60-летия Ве-
ликого Октября, выполнил план

двух пет десятой пятилетки по

выпуску стеновых панелей. До
конца года будет произведено

дополнительно более 3.000 ку-

бометров продукции.

Высоких результатов в тру-

де добивается смена Н. С. Ага-
повой, выполнившая план

третьего квартала на 111 про-

центов.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган Сланцевского горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов
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МА ТЕРИАЛОВ

НА ГЛАВНОМ
НАПРАВЛЕНИИ

Меньше месяца осталось до

юбилея Великого Октября. Со-
ветские люди стремятся встре-
тить его досрочным выполне-

нием заданий второго года пя-

тилетки, успешным претворени-

ем в жизнь решений XXV
съезда КПСС. Встав на пред-
праздничную трудовую вахту,

коллектив комбината строи-
тельных материалов принял по-
вышенные социалистические

обязательства и добился замет-

ных трудовых успехов. План
девяти месяцев реализации
продукции выполнен на 102,9
процента, выпуска товарной
продукции — на 106,4 процен-
та. Изготорлено сверх плана
442 тысячи штук сланцезольно-

го кирпича, 369 кубометров

железобетонных изделий, 381
кубометр пенобетонного утеп-

лителя.

Отлично трудятся в юбилей-
ном году передовые коллекти-
вы комбината. Смена мастера
А. И. Смирновой на 13 дней
опережает свое плановое за-
дание. Этот коллектив вы-

пустил сверх плана 358 ты-
сяч штук кирпича. Бригада
формовщиков, руководимая

Е. П. Алексеевым, изготовила
с начала года 245 кубических
метров железобетонных изде-

лий дополнительно к плану.
Эти коллективы неоднократно

выходили победителями в соци-
алистическом соревновании.

Добрых слов заслуживают сме-
ны мастера В. Ф. Алексеевой,
бригады формовщиков Н. А.
Ершова, Н. М. Цыганкова.

Сегодня на комбинате рабо-
тает 68 ударников коммуни-
стического труда, 105 человек
борются за это высокое звание.

(Окончание на 2-й стр.)

Почти 20 лет трудится в

комбинате строительных мате-

риалов И. 8. Морозов. Рабо-
тал формовщиком в железобе-
тонном цехе, потом стал стро-

палем. Иван Захарович поль-

зуется большим авторитетом

в коллективе, потому что ни-

когда не бывает равнодуш-
ным к людям, делам своего

предприятия. Несколько лет

подряд избирают его товари-

щи по работе членом завод-
ского комитета профсоюза. И
здесь в решении различных

вопросов непременно прислу-

шиваются к его мнению.

За добросовестное отноше-

ние к делу ударник комму-

нистического труда стропаль

И. 3. Морозов награжден ор-

деном «Знак Почета». А в

трудовой книжке о его работе
наглядно свидетельствуют 38
поощрений.

НА СНИМКЕ: И. 3. Моро-
зов.

Фото Д. Обручева.

С ТРУДОВЫМ
ПОДЪЕМОМ

Хорошими трудовыми успе-

хами встречает 60-ю ■ годовщи-

ну Октября коллектив цеха

железобетонных изделии. План
девяти месяцев перевыполнен

на 10,9 процента. Освоен вы-

пуск двух видов новой про-

дукции: карнизные железобе-
тонные плиты и железобетон-
ные кольца для нужд сельско-

го -хозяйства. Коллектив цеха

неоднократно занимал первые

места в социалистическом со-

ревновании, а за второй квар- •

тал ему было присуждено вто-

рое место по объединению Лен-
облсельстрой.

В авангарде соревнующихся-

идет смена бетонщиков Е. П.
Алексеева, рабочие которой
сменное задание выполняют на

110 — 115 процентов. Не отста-

ет от них смена Н. А. Ершо-
ва. Отлично трудится в арма-

турном отделении бригада
сварщиков, возглавляемая ком-

мунистом А. П. Старателевым.
С. ЗАГОРУЛЬКО,

начальник цеха.

ПЛАН ДВУХ ЛЕТ 10-й ПЯТИЛЕТНИ-К бО-летию ОКТЯБРЯ

ПОСТУПЬ ШАХТЕРСКИХ
ЛИДЕРОВ

РЕЗУЛЬТАТЫ РАБОТЫ ПЕРЕДОВЫХ БРИГАД

ЛЕНИНГРАДСКОГО ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ

ПО ДОБЫЧЕ СЛАНЦА «Л ЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
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Шахта,
фамилия

руководителя

ДОБЫЧНЫЕ БРИГАДЫ

Шахта им. С. М. Кирова
В. В. Никифоров
A. Ф. Никулин

Шахта «Ленинградская»
B. А. Юдчиц
A. В. Семенов

Шахта им. С. М. Кирова
B. Г. Панченко

Шахта № 3
Н. 3. Хатунцев

Шахта им. С. М. Кирова
В. Д. Кузьмин
А. А. Елкин
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Шахта «Ленинградская»
И. И. Марин

Шахта им. С. М. Кирова
Г. Г. Михайлов

Шахта «Ленинградская»
И. Я. Яковлев

Шахта № 3
Ю. В. Погорелов

Шахта «Ленинградская»
Н. Ф. Тимофеев

Шахта № 3
А. П. Севастьянов

Шахта им. С. М. Кирова
A. П. Семенов

Шахта «Ленинградская»
B. С. Большаков
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Сегодня мы вновь публикуем
экран передовиков социалистиче-

ского соревнования в честь 60-ле-
тия Великого Октября. Возглав-
ляеот соревнование шахтеров гор-

нопроходческие бригады И. И.
Марина с шахты «Ленинградская»
и Г. Г. Михайлова с шахты имени

С. М. Кирова. Выполнив в сен-

тябре план двух лет 10-й пятилет-

ки, они продолжают трудиться не

снижая набранных темпов. Сего-
дня на их счету 40 и 32 погонных

метра горных выработок сверх

плана соответственно.

Наибольшего опережения в сен-

тябре достигли проходческая

бригада Н. Ф. Тимофеева с шах-

ты «Ленинградская» ( + 6,4 дня),
которая прошла дополнительно к

плану 150 погонных метров гор-

ных выработок, добычная бригада
Г. Ф. Климюка с шахты имени

С. М. Кирова (+4,9 дня), выдав-

шая на-гора 1.264 тонны сверх-

планового сланца, проходческая

бригада В. А. Полякова с шахты

№ 3 ( + 3,6 дня), прошедшая

сверх плана 102 погонных метра
горных выработок.

Практика показывает, что ус-

пех достигается прежде всего там,

где по-настоящему широко орга-

низовано социалистическое сорев-

нование, где весь коллектив, каж-

дый рабочий ведет активную,

творческую борьбу за выполнение

плановых заданий и обязательств.
Сегодня перевыполнение плана —

главная цель соревнующихся. И
все же общие показатели могли

бы быть гораздо выше, если бы
все коллективы работали в пол-

ную силу своих возможностей.

Все меньше дней остается до

славной годовщины Великой Ок-
тябрьской социалистической рево-

люции. Дело чести каждого кол-

лектива—работать с полной отда-

чей, добиться безусловного выпол-

нения своих обязательств.

Наша цель-
коммунизм
СОБРАНИЕ АКТИВА

ЛЕНИ ИГР АДСКОЙ

ПАР Т И Й Н .О Й

ОРГАНИЗАЦИИ

Все трудящиеся Ленинграда
и области с чувством патриоти-

ческой окрыленности, радости

и воодушевления восприняли

исключительное событие в жиз-

ни страны — принятие новой
Конституции Союза Советских
Социалистических Республик.

Об этом заявили участники

собрания актива Ленинград-
ской партийной организации,

которое состоялось в Тавриче-
ском Дворце.

С огромным воодушевлением

собравшиеся избрали в почет-

ный президиум Политбюро ЦК,
КПСС во главе с Генеральным
секретарем ЦК КПСС, Предсе-
дателем Президиума Верховно-
го Совета СССР товарищем

Л. И. Брежневым.

Обсуждены итоги октябрь-
ского (1977 года) Пленума ЦК
КПСС, внеочередной седьмой
сессии Верховного Совета
СССР и задами Ленинградской
партийной организации, выте-

кающие из доклада на этой
сессии Генерального секретаря

ЦК КПСС, Председателя Пре-
зидиума Верховного Совета
СССР, Председателя Консти-
туционной Комиссии товарища

Л. И. Брежнева.
С докладом выступил член

Политбюро ЦК КПСС, первый
секретарь Ленинградского об-
кома партии Г. В. Романов.

В прениях приняли участие:

депутат Верховного Совета
СССР, первый секретарь Ле-
нинградского горкома КПСС
Б. И. Аристов, бригадир слеса-

рей объединения «Ижорский
завод» имени А. А. Жданова,
Герой Социалистического Тру-
да А. П. Михалев, первый се-

кретарь Лужского горкома

КПСС В. М. Гребнев, первый
секретарь Петроградского рай-
кома КПСС Н. Я. Суслов, опе-

ратор машинного доения Вы-
боргского объединения совхо-

зов Л. Н. Перфильева, гене-

ральный директор Ленинград-
ского оптико-механического

объединения имени В. И.
Ленина, Герой Социалистиче-
ского Труда, депутат Верхов-
ного Совета СССР М. П. Пан-
филов, главный конструктор

объединения «Кировский за-

вод», Герой Социалистического
Труда Н. С. Попов, председа-

тель исполкома областного Со-
вета народных депутатов, де-

путат Верховного Совета
СССР А. Н. Шибалов, секре-

тарь парткома Балтийского за-

вода имени С. Орджоникидзе
Е. И. Кошелев, артистка Ака-
демического Большого драмг

тического театра имени

М. Горького, народная артист-

ка СССР Л. И. Макарова, бри-
гадир комплексной бригады
треста № 16 Главленинград-
строя Г. А. Бурмистров, дирек-

тор Всесоюзного научно-нссле-

довательского института элек-

тромашиностроения академик

И. А. Глебов, первый секре-

тарь обкома ВЛКСМ В. Н.
Лобко.

С заключительным словом

выступил Г. В. Романов.
По обсужденному вопросу

принято соответствующее по-

становление.

С большим подъемом участ-

ники собрания приняли письмо

Генеральному секретарю ЦК
КПСС, Председателю Президи-
ума Верховного Совета СССР
товарищу Л. П. Брежневу, в

котором заверили, что ленин-

градцы, вдохновленные новой
Конституцией СССР, тесно

сплоченные вокруг Коммуни-
стической партии, отдадут все

силы, знания, творческую энер-
гию претворению в жизнь ис-

торических решений XXV съез-
да КПСС, достойно встретят

60-летие Великого Октября.
Был исполнен Гимн Совет-

ского Союза.
(ЛенТАСС)
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достойную встречу <

ПРЕДЪЮБИЛЕЙНАЯ
ПЕРЕКЛИЧКА ^

КОМБИНАТ
СТРОИТЕЛЬНЫХ

МАТЕРИАЛОВ

ИА ГЛАВНОМ
НАПРАВЛЕНИИ

(Начало на 1-й стр.)

Заслуженным уважением

среди товарищей по работе
пользуются наши лучшие про-
изводственники ударники ком-

мунистического труда В. И. Ро-
пац, А. 3. Биричева, Е. И. Не-
красов, Ф. М. Тихоненко, Н. М.
Цыганков и многие другие, ко-

торые своим ударным трудом

создают хороший настрой в ра-

боте всего коллектива.

Говоря о достигнутых ре-

зультатах, нельзя не отметить н

то, что у нас есть еще нере-
шенные проблемы. Многое
нужно сделать в отношении
затянувшейся реконструкции

цехов комбината, технического

перевооружения предприятия,

что поможет нам повысить эф-
фективность производства, ка-
чество продукции, улучшить

условия труда, сделать все для

того, чтобы каждый человек
мог работать с полной отдачей,
успешно выполнять свои соци-

алистические обязательства.
М. ТУРЕНКОВ,

главный инженер комбина-
та строительных материа-

лов.

В постоянном
понскв

Выполняя повышенные социали-

стические обязательства юбилей-
ного года десятой пятилетки, кол-

лектив комбината строительных

материалов досрочно завершил

план девяти месяцев производства

и реализации продукции. В этом

немалая доля труда и наших ра-

ционализаторов. В 1976 году было
подано 36 рационализаторских

предложений, из которых внедре-

но в производство 31, за 9 меся-

цев текущего года подано 29
предложений. Из них внедрено и

внедряется в производство 22.
Экономический эффект составил

4,6 тысячи рублей при плане 4.
Одним из активнейших наших

рационализаторов по праву счи-

тается бригадир слесарей механи-

ческой группы, передовик произ-

водства Е. И. Некрасов. Вместе с

товарищами только в этом году

Евгений Иванович подал 10 ра-
ционализаторских предложений.
Намного облегчило труд рабочих
и дало значительный экономиче-

ский эффект предложенное им

совместно с электросварщиком

В. Е. Скавронским выравнивание

пути в цехе железобетонных изде-

лий с путями автоклава № Ц что

заметно повысило также качество

продукции. В соавторстве со сле-

сарем своей группы Н. И. Силем
Некрасов в марте предложил но-

вый эффективный способ рестав-

рации капира, вместе со слесаря-

ми Н. И. Силем и Н. Ф. Сергее-
вым нашел способ удлинения сро-

ка службы конических шестерен

на мешалках кирпичного пресса.

Состав авторов рационализатор-

ских предложений на комбинате
растет из года в год. Если в

прошлом году их насчитывалось

17, то уже сейчас в рационализа-

торскую работу включилось 19
человек. Не проходит недели, что-

бы кто-то из наших рабочих или

инженерно-технических работни-
ков не подал интересной и дело-

вой мысли. Рационализаторскую
работу у нас на комбинате воз-

главляют главные специалисты

коммунисты В. А. Ряни и Н. И.
Самошкин, имеющие большой
производственный опыт.

В. АЛЕКСАНДРОВ,
рабкор.

Качество -
на первый план

Повышение качества — это

один из источников роста наци-

онального богатства. Хозяйст-
венная реформа создала боль-
шие возможности, чтобы стиму-

лировать повышение качества

продукции. Это мы видим на

примере работы нашего ком-

бината. Если мы выпустим

сверхпланового кирпича мень-

ше, но высоких марок, то и

прибыль завод будет иметь

больше, чем при выпуске кир-

пича в большом количестве, но

низких марок.

В нынешнем году коллектив

добивается хороших результа-

тов в выпуске качественной
продукции. По сравнению с

прошлым годом почти в два

раза снизилось количество кир-

пича марок «75» и «100», уве-

личилось — марки «125». А
выпуск продукции марки «150»
возрос с 5,4 процента до 25,3
процента.

Но не одной марочностью ха-

рактеризуется качество кирпи-

ча. Мы следим также за тем,

чтобы внешний вид изделий
соответствовал техническим ус-

ловиям, то есть не было отби-
тых углов и граней, сквозных

трещин и т. д. А зависит это

от качественного и своевремен-

ного ремонта оборудования,
прессов.

Качество железобетонных из-

делий в значительной степе-

ни определяет сырье. Не слу-

чайно поэтому, когда вместо

гранитного щебня мы использу-

ем известняковый щебень
карьера Печурки с большим
содержанием глины, у нас воз-

растает количество брака.
Нынче мы можем говорить об
увеличении выпуска железобе-
тонных изделий высокого каче-

ства. Если в 1976 году на эту

дату брак составил 125 кубо-
метров, то за соответствующий
период 1977 года — только 73
кубометра.

За 9 месяцев текущего года

в железобетонном цехе про-

дукция первого предъявления

составила в бригадах Н. А. Ер-
шова 96,5 процента, Е. П.
Алексеева — 95,2 при плане 90
процентов. В кирпичном цехе

самый высокий показатель ка-

чества в сентябре в смене

А. И, Смирновой.
Вопросы, связанные с даль-

нейшим улучшением качества

продукции, постоянно обсужда-
ются на производственных со-

вещаниях, рабочих собраниях.
Разработана и действует си-

стема морального и материаль-

ного поощрения за высокое ка-

чество продукции. Итоги сорев-

нования отражаются на спе-

циальном стенде.

Намечаются мероприятия,

направленные на дальнейшее
повышение выпуска качествен-

ч'ой продукции.

М ЕМЕЛЬЯНОВА,
инженер ОТК комбината
строительных материалов.

В железобетонном цехе комби-
ната высокопроизводительно
трудится бригада формовщиков-
бетонщиков, возглавляемая Е. II.
Алексеевым. В бригаде немало

опытных, заслуженных работни-
ков, пользующихся большим ав-

торитетом. Это Ф. М. Тихоненко,
А. М. Высева, депутат горсовета

А. Е. Ряни, 3. Г. Павлова, Г. В.
Трофимова. Множеством благо-
дарностей, Почетных грамот, де-
нежных премий отмечен их труд.

НА СНИМКЕ: (слева направо)
А. А. Лакаев, Ф. М. Тихоненко,
К. Г. Васильева, Н. М. Алек-
сеева, Е. П. Алексеев (бригадир),
А. М. Высева, 3. Г. Павлова,
Г. В. Трофимова, А. Е. Ряни.

Фото Д. Обручева.

ЦИФРЫ, ФАКТЫ, ИМЕНА...
В коллективе комбината строительных материалов 83 работни-

ка носят почетное звание «Ветеран труда».

Здесь трудятся 12 участников Великой Отечественной войны, И
каждый из них показывает пример отношения к труду.

1 1 работников предприятия за высокие успехи в труде отме-

чены правительственными наградами. Среди них зольщица Н. Г,

Юркова, награжденная орденом «Знак Почета», формовщица А. Е.

Ряни — медалью «За трудовое отличие», мастер смены В, Ф. Алек-
сеева — медалью «За трудовую доблесть».

По итогам девятой пятилетки зольщица 3. Я. Белова и вы-

грузчик сырья А. А. Вяткина награждены почетным знаком «Удар-

ник девятой пятилетки». Пять человек награждены знаком «Победи-

тель социалистического соревнования 1976 года».

В РАБОЧЕЙ СТОЛОВОЙ
Наша столовая обслуживает в

основном рабочих комбината
строительных материалов. Одной
из главных своих задач мы счита-

ем улучшение организации пита-

ния рабочих и служащих по ме-

сту их работы.

Коллектив у нас небольшой,
всего девять человек, но каждый
трудится старательно, добросове-
стно, подчас не считаясь с лич-

ным временем, помогая друг дру-

гу.

Всю свою трудовую жизнь про-

работала в общественном питании

К. К. Травникова, повар пятого —

высшего разряда. Одни благодар-
ности поступают в ее адрес от по-

сетителей столовой. Ксения Кон-
стантиновна — ветеран производ-

ства, находясь на пенсии, она про-

должает трудиться. Превосходный
мастер своего дела, К. К. Травнй-
кова готовит блюда только хоро-

шего и отличного качества, строго

соблюдает правила технологии

Н. Семенова и 3. Трухина. Пер-
вая работает у нас после оконча-

ния Кингисеппского училища, а

вторая училась у Ксении Констан-
тиновны и сейчас имеет уже чет-

вертый разряд повара.

За последние годы нам почти не

поступало жалоб на качество при-

готовленной пищи. Наоборот, кни-

га жалоб и предложений стала у

нас книгой благодарностей. Их
много в адрес каждого работника
столовой. Благодарят за вкусные

обеды, внимательное и быстрое
обслуживание, за чистоту и поря-

док.

Быстро обслуживает посетите-

лей кассир-буфетчица В. И. Бог-
данова, своевременно, хорошо

убирает столы В. В. Архипова,
постоянно следит за чистотой по-

мещения М. П. Казакова. В ре-

зультате люди затрачивают на

обед даже в часы «пик» не более
15 —20 минут.

В столовой всегда разнообраз-
приготовления блюд. Ей присвоено ное меню. Выбор блюд вполне до-

право личного бракеража приго- статочен, чтобы удовлетворить

товленной пищи. Свой большой спрос посетителей. Мы готовим

практический опыт Ксения Кон- 8 —9 закусок, 2 —3 первых блюда,
стантиновна постоянно передает 6 — вторых, несколько третьих,

молодежи. Вот и сейчас рядом с Ежедневно более 300 человек обе-
ней трудятся молодые повара дает в столовой. Среди них ра-

ботники объединения «Сель-
хозтехника», райпо, шахты

имени С. М. Кирова. Кроме
того, мы готовим горячие обеды,
холодные закуски, полуфабрикаты
для шахты имени С. М. Кирова, ле-

сокомбината. Более 500 полуфаб-
рикатов ежедневно реализуем че-

рез магазин № 10. Готовим их и по

заказам наших рабочих.

Работа столовой находится под

регулярным общественным и ра-

бочим контролем. Проверяется са-

нитарное состояние помещений,
качество приготовления блюд,
правильность закладки продуктов,

обслуживание посетителей. И нам

приятно отметить, что и в этих

случаях работа коллектива столо-

вой всегда оценивается положи-

тельно.

Наша столовая полностью обес-

печена всем необходимым обору-

дованием, бесперебойно снабжает-

ся продуктами. В сочетании с ма-

стерством кулинаров это помогает

нам обеспечивать рабочих высоко-

калорийной, вкусной пищей. А
значит и мы вносим свой вклад в

успешную работу коллектива

комбината строительных материа-

лов.

И. МАЛАХОВА,
заведующая производством

столовой № 11.

Профсоюзная жизнь

Обширен э

круг забот
В строительном управле-

нии № 322 состоялась отчет-

но-выборная профсоюзная
конференция. С докладом

об итогах работы за отчет-
ный период выступила заме-

ститель председателя по-

строечного комитета проф- *

союза Е. И. Михайлова. 1
Она уделила большое вни-

мание тому, как постройком
направлял работу коллекти-

ва на борьбу за выполнение
плана и социалистических

обязательств в юбилейном
году.

В текущем году коллектив

управления строит жилые дома

№№ 1 и 2, общежитие на 408
мест, школу № 10, объекты
производственного назначения

объединения «Ленинградсла-
нец», завода «Сланцы», объек-
ты коммунального назначения,

филиал швейного объединения
«Маяк» и ряд других.

По итогам работы за 8 меся-

цев коллектив СУ-322 выполнил

план по сдаче законченных

строительством этапов работ
на 101,6 процента, введены в

эксплуатацию жилые дома для

работников регенератного заво-

да и для автотранспортников ;

общей площадью 7.975 квад-

ратных метров.

Серьезное внимание постро-

ечный комитет уделял в отчет-

ном периоде воспитанию у ра-

бочих и служащих высокой ^
сознательности, добросовестнот-'Щ
го отношения к труду и со-

циалистической собственности.
Пять бригад носят высокое

звание коллективов коммуни-

стического труда, 145 рабочих
и служащих примерным отно-

шением к порученному делу

заслужили звание ударника

коммунистического труда, 87
строителей соревнуются за это

высокое звание.

Лучших производственных

показателей в социалистиче-

ском соревновании достигли

коллективы бригад, которые

возглавляют бригадиры-ком-
мунисты С. П. Петров, Д. П.
Курчанов, В. Л, Матвеев,
Я. А. Синявин, Е. А. Устин-
ских.

Большую помощь оказывает

постройкому совет наставни-

ков. Заботливо растят моло-

дые кадры строителей настав-

ники молодежи В. П. Цухлов,
С. П. Петров, Т. А. Михайло-
ва, В. Н. Хрисанфов, Д. И.
Рябков, В. И. Могилева и дру-

гие. ^
Не был упущен из поля зре-

ния и самый важный вопрос —

поддержание трудовой дисцип-

лины на высоком уровне. По-
строечный комитет вместе с

инженерно-техническими ра-

ботниками проводил рабочие
собрания с бригадами, беседы
и лекции для трудящихся.

Однако, как было отмечено в

докладе и выступлениях деле-

гатов, резервы в укреплении

трудовой дисциплины исполь-

зуются не полностью. Наруше-
ния отдельными работниками
трудовой дисциплины и невы-

ход на работу без уважи-

тельных причмн повлекли за

собой недобор строительной
продукции на сумму 10 тысяч

рублей. +

Не полностью были исполь-

зованы постройкомом в отчет-

ном периоде и возможности по

организации соревнования,

что отразилось на выполнении

плана текущего года.

Не всегда ' при подведении

итогов социалистического со-

ревнования в заседаниях по-

стройкома участвовали все

бригадиры, мастера, прорабы.
Выступившие в прениях де-

легаты конференции отметили *

и другие недоработки по-

строечного комитета, высказы-

вали пожелания по улучшению

его работы.
Н. ПЕРМИНОВ,

секретарь парторганизации

СУ-322.
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Сразу же за центральной
усадьбой совхоза «Аврора» Но-
восельем расположены теплицы

межсовхозного лесхоза, где все

лето набирали силу сеянцы хвой-
ных пород — сосны, ели, кедры.
Сейчас прозрачная пленка с теп-

лиц снята. Сеянцы перезимуют

под снегом, закалятся и весной
переедут в лес. Молодой кедр
еще немного подрастет рядом с

теплицами и будет привит на

сосне, так как в наших лесах он

начинает при этом быстрее ра-

сти и плодоносить./
За всем хозяйством теплиц за-

ботливо следит Нина Ивановна
Иванова. С первых дней весны и

до снегов ухаживает она за свои-

ми питомцами: прополоть надо,
полить, постоянно следить за

влажностью — работы хватает

ей и ее детям, и они с удовольст-
вием помогают.

НА СНИМКАХ: в теплице:

Н. И. Иванова.
Фото Ю. Терентьеда.

ЖИВОТНОВОДСТВО — ФРОНТ УДАРНЫЙ в самый разгар паст-   
—  бищного периода, сред-

В нынешнем году животноводы совхоза

«Сланцевский» взялись надоить от каждой ко-

ровы по 2.950 килограммов молока. Это на

181 килограмм больше, чем было в прошлом

году. И с первых месяцев взяли уверенный
старт. До июня они работали, превышая уро-

вень, достигнутый год назад. Например, на

20 июня прибавка молока от каждой коровы

составляла 158 килограммов.

Такое успешное начало вселяло надежду, что

работники молочных ферм совхоза «Сланцев-
ский» нынче сумеют уверенно преодолеть на-

меченный рубеж. Однако удержаться на за-

воеванных позициях животноводам «Сланцев-
ского» не удалось. Уже в первой декаде июля,

несуточные удои по-

шли на убыль. Не удалось приостановить

спад их ни в августе, ни в сентябре. В ре-

зультате на 1 октября «плюс» уменьшил-

ся до 81 килограмма. И в октябре он про-

должает сокращаться. Л до конца года ос-

талось немногим более двух месяцев. Как же

коллектив животноводов совхоза думает вы-

полнить свои обязательства? Вследствие чего

произошел такой срыв намеченной программы?
Что в настоящее время предпринимается в хо-

зяйстве для повышения продуктивности мо-

лочного стада?
С такими вопросами наш корреспондент об-

ратился к главному зоотехнику совхоза

Л. С. Мишакину.

ОСТАНОВИТЬ СЩ ИЦОЕВ
Выполняете ли вы свои обязательства?

— Отвечу вначале на второй
вопрос. Вследствие чего про-

изошел срыв намеченной нами

в начале года программы? По-
чему мы сейчас постоянно сни-

жаем надои? Причин тут много.

Но среди ннх можно выделить

три основные. Первая — недо-

статок в Загривском отделении

долголетних культурных паст-

бищ. А ведь именно здесь на

трех крупных фермах у нас

размещается основное дойное
стадо — около 1.600 коров из

1.765 имеющихся на сегодняш-

ний день в хозяйстве. Особен-
но остро смазывалась нехватка

пастбищ на Загривском комп-

лексе, где для 800 коров отве-

дено под пастьбу всего 110
гектаров. Этого им едва хвати-

ло на два месяца.

Пришлось пойти на крайние
меры —• отдать часть паст-

бищ фермы Степановщина. Ес-
тественно, это отрицательно

сказалось на надоях. Не
произошло повышения их и у

загривских коров. Ведь живот-

ных приходилось гонять только

в один конец на расстояние 7
километров. Вот и начали «ми-

нусовать». Тут бы в самый раз

организовать зеленую подкорм-

ку. Но в совхозе весь тран-

спорт был занят на заготовке

кормов.

Безусловно, нельзя сбрасы-
вать со счетов и тот факт, что

на некоторых фермах пастбища
были подготовлены к летнему

периоду с опозданием. Допу-
скались нарушения режима со-

держания дойных коров на па-

стбищах. Возьмем ферму
Втроя. Часто животные здесь

не получали во время пастьбы
соль, воду. Пастухи нерацио-

нально использовали траво-

стой, не пользовались электро-

изгородью. Были случаи нару-

шения пастухами трудовой дис-

циплины. И не случайно кол-

лектив фермы Втроя в этом

году работает намного хуже

других наших животноводче-

ских коллективов. За 9 меся-

цев здесь надоено от каждой
коровы всего по 1.827 кило-

граммов молока. Это на 212
килограммов меньше, чем в

прошлом году.

Спросите: а почему же от-

стаем сейчас, когда скот пере-

веден на зимний рацион? И
вот здесь-то самое время на-

звать вторую причину. Отсутст-
вие на ферме Втроя и комп-

лексе Загривье (загривские
животноводы в сентябре тоже

допустили значительный спад

надоев) постоянных руководи-

телей — вот, по-моему, главная

причина.

Посудите сами. На ферме
Втроя только за этот год сме-

нилось три бригадира. В пос-

ледние месяцы коллективом ру-

ководит молодой специалист,

выпускница Беседского техни-

кума Наталья Рубина. По
специальности она зоотехник-

организатор. Но вот опыта ор-

ганизатора ей пока явно не

хватает. Не может она строго

спросить с нарушителей за не-

выполнение своих прямых обя-
занностей. Не следит должным

образом за работой доярок,

скотников. Недавно в помощ-

ники Рубиной дали Э. А. Дру-
жинину. Она не имеет спе-

циального образования. Но
Эра Александровна — хороший
организатор. Много лет она

работала председателем За-
гривского сельсовета. Большие
надежды возлагали на назна-

чение ее помощником бригади-
ра. Но пока отдачи нет. На
ферме по-прежнему нет конт-

роля за кормлением животных,

расходом кормов.

В этом году мы пошли на-

встречу коллективу фермы
Втроя, сократили им рабочий
день, внедрив двухразовую

дойку. Думали, будет больше
времени ухаживать за живот-

ными. Однако п от этого меро-

приятия отдачи нет. Более то-

го, постепенно доярки переста-

ли следить за кормлением сво-

их коров, ограничиваясь только

дойкой. Слишком рано стали

сдавать их перед отелом в су-

хостойный цех на запуск. И
бригадиры, видя это, не пред-

принимали никаких мер. Приш-
лось на днях принимать свои

меры — всех таких коров за-

ставил вернуть в группы дояр-

кам, а руководителей строго

предупредили. Вообще настрое-

ние этого коллектива настора-

живает. Придется вместе с

профсоюзным комитетом прове-

сти немалую работу, чтобы сло-

мить такой настрой. Сейчас мы

усилили помощь и контроль со

стороны зооветсиециалистов за

этой фермой. Думаем, они да-

дут положительные результаты.

На комплексе Загривье тру-

дится постоянный, сплоченный
коллектив. Но и здесь не мог-

ла не сказаться частая сменяе-

мость (в последние два меся-

ца) бригадиров и специали-

стов. Перевели на работу ,в

сельский Совет началь-

ника комплекса И. А,
Чижова. Долгое время

болела его помощник

Р. С. Демина. Ушла на

пенсию опытнейший
техник - осеменатор  

Р. Ф. Тумалевич. Все
это, естественно, отразилось

на раббте даже такого силь-

ного коллектива, как загрив-

ский. Но сейчас положение

дел на комплексе нормализу-

ется. Подобраны бригадир и

два его помощника, найден
зоотехник. Думается, что у это-

го коллектива есть все возмож-

ности выполнить годовые обя-
зательства — получить от каж-

дой коровы по 2.955 килограм-

мов молока.

И, наконец, третья причина

— неудовлетворительная рабо-
та кормоприготовительной тех-

ники. На сегодняшний день

это, пожалуй, самый больной
вопрос у нас. К 1 октября ни

на одной из ферм не были от-

ремонтированы ни кормоза-

парники, ни машины для резки

и мойки корнеплодов. Не готов

к зимовке скота и кормоцех на

комплексе Загривье, хотя все

необходимое оборудование туда

завезено еще летом. В резуль-

тате в сентябре коллективы

всех пяти ферм допустили спад

надоев и не выполнили месяч-

ную программу.

Можем ли мы в такой ситуа-

ции поправить сложившееся

положение дел и выполнить

принятые обязательства? По
валовому производству— да. А
вот по надоям молока от каж-

дой коровы — есть некоторые

опасения. Хотя я считаю, что

можно выполнить и этот пункт

обязательств. Но для этого до

конца года мы должны рабо-
тать только с превышением

уровня, достигнутого в прош-

лом году. Возможности для

этого есть. Кормами мы нынче

обеспечены неплохо — поста-

рались наши растениеводы. Си-
лоса, например, почти в два

раза больше запасено, чем ми-

нувшим летом. Сена тоже за-

готовлено 'в достатке. Прав-
да, его качество хуже —• не

хватает каротина. Будем запа-

ривать, сдабривать патокой,
которая у нас осталась еще с

прошлой зимовки.

Но главное, конечно, это ра-

бота с людьми, ибо только

они могут обеспечить успех де-

ла. Провели в первой декаде

октября собрания на всех фер-
мах. Рассказали об итогах ра-

боты коллектива животноводов

хозяйства за 9 месяцев. Поста-
вили основную задачу — в ос-

тавшееся время года работать
только с «плюсом».

Беседу вела

А. БЕДОВА.

СОГЕБНОВДННл

Работа по проведению кон-

курса «Ты живешь на земле

ленинградской», в которой го-

родской филиал № 2 объеди-
ненной районной библиотеки
принял активное участие, дели-

лась на две темы. Это — «Свет
октября на всех дорогах с на-

ми» и «Героев Октября мы

помним поименно».

В школе № 1 1 в четвертом

классе работал лекторий «Их
жизнь — подвиг». Проведены
беседы, обзоры книг о соратни-

ках В. И. Ленина — Ф. Э.
Дзержинском, И. В, Бабушки-
не, С. М. Кирове, Н. Э. Баума-
не, героях гражданской войны
М. В. Фрунзе, Г. Г. Котовском.
В читальном зале библиотеки
проведены беседы о героях Ок-
тября, революционной истории

ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ

„Ты живешь на земле ленинградсной
нашего края.

Становлению Советской вла-

сти в нашем крае была по-

священа читательская конфе-
ренция, которая проводилась с

учащимися восьмого класса

одиннадцатой школы. Участни-
ки конференции рассказали о

наших земляках в годы первой
революции 1905—1907 годов, о

1917 годе, комиссарах Яне
Фабрициусе и Петре Смороди-
не, добровольцах Петрограда,
подвигах первых коммунистов

нашего Края.
Чтобы этот рассказ получил-

ся полным, интересным, ребята

долго готовились к нему: про-

работали большой местный ма-

териал, пригласили к себе ста-

рожила нашего города, извест-

ного краеведа Ф. А. Чуркина.
Федор Алексеевич на конферен-
ции внимательно слушал ребят,
а потом сделал несколько по-

правок, рассказал о том, как он

сам увлекся краеведческими

поисками, призвал ребят вклю-

читься в поисковую работу.
Конференции о родном крае

многое дала ребятам. Ведь лю-

бовь к Родине начинается

именно со знания своего края,

с уважения к своим землякам.

В ходе конкурса библиотека-
ри провели обзоры книг «Юным
— о революции», «Великий Ок-
тябрь», «Героев Октября мы

помним поименно». Были
оформлены книжные выставки

под названиями «Величие Стра-
иы^Советов», «Идем дорогой
Ленина, дорогой Октября»,
«60 лет стране Октября», «Рас-
сказы о революции».

В настоящее время конкурс

продолжается. Еще состоится

пресс-конференция «Фосфорит
—■ кормилец земли». К этой
работе привлечены все школы,

пионерские и комсомольские

организации школ.

Н. ГАВРИЛОВА,
заведующая филиалом № 2
объединенной районной
библиотеки.

НЕ СТОЯТЬ
НА МЕСТЕ

Вопросы организации социали-

стического соревнования, над ко-

торыми еще предстоит работать
объединенному комитету профсою-
за торга, есть. Это и заключение

обоюдных договоров между со-

ревнующимися предприятиями,

более широкая пропаганда пере-

дового опыта. Вероятно, чаще

нужно устраивать встречи работ-
ников ведущих профессий иа базе
какого-то магазина, обмениваться
опытом в организации соревнова-

ния. Не везде достаточно грамот-

но оформлена наглядная агита-

ция, отражающая ход соревнова-

ния. В экранах, например, отра-

жаются только планы выполнения

товарооборота, а такие его со-

ставные, как культура обслужива-
ния, производственная дисципли-

на и прочие показатели, которые

учитываются при подведении ито-

гов социалистического соревнова-

ния, как правило, остаются в сто-

роне.

Вместе с тем в организации со-

циалистического соревнования в

торге сложилась определенная си-

стема, о которой и хочется рас-

сказать. Рабочие ведущих профес-
сий — кассиры, фасовщики, про-

давцы охвачены индивидуальным

соревнованием. Те, кто уже под-

твердил звание «Лучший по про-

фессии» четыре квартала подряд

(соревнование за это звание —са-

мая ведущая форма трудового

соперничества), становятся ударни-

ками коммунистического труда.

Кроме этого, существует сопер-

ничество между бригадами, отде-

лами внутри магазинов. Хорошо
поставлено оно в магазине № 47.
Здесь в процессе соревнования

широко используется наглядная

агитация, работает специальная

комиссия, контролирующая и ана-

лизирующая работу • того или

иного коллектива, внедрена систе-

ма вымпелов, как одно из дейст-
венных методов морального поощ-

рения. Этот коллектив добился
присвоения ему звания предприя-

тия высокой культуры обслужива-
ния. Соревнуясь за это звание, за-

воевали право называться так

магазины — №№ 17, 19, 22,
26, 24, 42, 45. А семь бригад ста-

ли коллективами коммунистиче-

ского труда.

Организацией социалистического

соревнования на местах занимают-

ся профгруппы. Там, где они ра-

ботают хорошо, и дела поставле-

ны на высокий уровень. В целом

вопросами соревнования в торге

ведает профсоюзный объединен-
ный комитет. По итогам каждого

квартала на расширенном заседа-

нии, где присутствуют руководи-

тели производственных точек, он

подводит итоги, определяет побе-
дителей.

Заслушивает местный комитет

профсоюза и профгруппы. Все эти

отчеты — своеобразная форма
учебы.

Большим подспорьем в дости-

жении хороших результатов слу-

жат школы коммунистического

труда. Они организованы на каж-

дом крупном торговом предприя-

тии, в фирмах. Хорошо зареко-

мендовали себя школы фирмы
«Универмаг», магазинов «Детский
мир», №№ 24, 47.

Положительные результаты при-

носит движение наставничества,

которое продолжает развивать-

ся в ходе соревнования. Форма
такова: наставник и иовичок —

продавец или кассир берут обоюд-
ные обязательства. Опытный ра-

ботник обязуется передавать свои

знания молодому, настойчиво при-

вивать любовь - к профессии. Де-
вушки берут обязательства хра-

нить традиции дружбы и взаимо-

помощи, сложившиеся в коллек-

тиве, трудиться, учиться, как по-

добает работнику советской тор-

говли.

Все то положительное, чего кол-

лектив торга добился в социали-

стическом соревновании, встав на

праздничную вахту, —его подарок

предстоящему юбилею,
В. ИВАНОВА,
обществ, корр.



Коррес-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

Т елевидение

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ЗА МЕТНИ

МОРАЛЬ
ИЕЗУИТОВ

Однажды финским писатель
Пеиттн Хаанпяя сказал в интервью

газете, что в результате второй
мировой войны слово «гуманизм»
подверглось значительной инфля-
ции, Новое изобретение ученых

США вновь представляет слово

«гуманизм» в весьма сомнитель-

ном' свете. Целью упомянутого

изобретения, которое кое-кто счи-

тает самым значительным научно-

техническим достижением нашего

века, отнюдь не является избавле-
ние людей некоторых стран от
повального голода и нищеты. В
соответствии со статистическими

данными, на планете насчитывает-

ся свыше 400 миллионов человек,
которые продолжают существо-
вать на пороге голодной смерти.

«Гуманной» же стороной упомяну-

того изобретения считается именно

то обстоятельство, что оно без
всяких проволочек отправляет ог-

ромные людские массы в «мир
вечной радости» — в рай небес-
ный.

Сообщение о новом детище аме-

риканцев было воспринято во

всем мире с негодованием и ужа-

сом. Многие известные государст-

венные деятели, ученые, люди ис-
кусства, писатели выразили реши-

тельный протест в адрес изобрета-
телей и производителей нейтрон-
ной бомбы. Федеральный секре-
тарь Социал-демократической пар-

тии Германии Эгон Бар недавно

отмечал в партийном органе «Фор-
вертс», что появление нейтронной
бомбы служит ясным свидетельст-
вом наличия противоестественного

мышления. «Бомба, — писал он,
ниспровергает все понятия о
гуманных ценностях».

По мнению Эгона Бара, «гуман-

ное» американское изобретение
«ставит различные строения и
здания на первое место, а людей
— на второе». Скомпрометирован
ная в свое время «мораль иезуи-

тов» сейчас провозгласила новый
лозунг «Убивай, по не разрушай
зданий!». Для спасения кого или
чего предназначена эта мораль?
Защита прав человека с помощью

нейтронной бомбы — это, разуме-

ется, противоестественно.

Права человека можно защи

тить путем эффективного и энер

гичного противодействия нрестуи

ности. Если бы ученые мозги I
США вместо нейтронной бомбы
изобрели эффективное средство

против роста преступности, то

граждане США могли бы с боль
шей безопасностью смотреть . в

завтрашний день. Недавно в

Нью-Йорке в результате аварии

было отключено электричество, и

весь город погрузился в полней
шую темноту. В это время в го-

роде произошли тысячи преступ-

лений и краж. Между тем толь

ко мизерная часть преступников

была задержана. В этой свя-

зи имеется полное основа

иие сиросить у «борцов за права

человека», которые благословили
производство нейтронной бомбы;
разве не является первейшим и

необходимым нравом человека

право на обеспечение своей безо-
пасности? Зачем же идти к сосе-

ду и выискивать пыль в уголках

его дома, если свое жилище нуж

дается в генеральной уборке?

Мартти ЛАРНИ,
финский писатель.

(АПН).

ПО ЗАКОНУ
БЕЗЗАКОНИЯ

Расистский режим ЮАР писа-

ной конституции не имеет. Таким
образом, политика апартеида (ра-
совой дискриминации), которую

проводят в жизнь власти Прето-
рии, конституционно не закрепле-

на. Однако это обстоятельство не

мешает южноафриканским раси-

стам узаконивать Ътношение к не-

белому населению страны как к

гражданам второго сорта».

Африканцы, лица азиатского и

смешанного происхождения (ме-
тисы) ЮАР на основании расист-

ских законов не обладают полити-

ческими правами. На деле это оз-

начает, что небелые жители стра-

ны не могут избирать и быть из-

бранными в представительные ор-

ганы власти. Вся полнота испол-

нительной и законодательной вла-

сти принадлежит представителям

4,3 миллиона белых. А 18 миллио-

нов африканцев, 2,4 миллиона ме-

тисов и 750 тысяч выходцев из

Азии вообще не могут оказать ни-

какого влияния на выработку и

реализацию внешней и внутренней
политики Южно-Африканской рес-

публики.

Такая дискриминация вызывает

в стране бурю возмущения и не-

годования. Борьба небелого насе-

ления страны за свои политиче-

ские права пользуется широкой
поддержкой мирового обществен-
ного мнения. В этих условиях

правительству Форстера приходит-

ся маневрировать. Как сообщает
южно-африканская печать, оно

разработало так называемый
«конституционный план», который
намерено осуществить в 1979 го

АУ-
Широко рекламируемый план

предусматривает, в частности, вьг

боры главы государства коллегией
выборщиков, состоящей из белых
азиатов и метисов, образование
смешанного в расовом отношении

кабинета министров, а также вы

боры трех парламентов — для

каждой расовой группы, которые

и назначат из своей среды... трех

премьер'мииистров. Последние
как сообщается, будут получать

одинаковую заработную плату

Кстати, если этот план будет осу

ществлен, то они будут первым

в истории ЮАР гражданами, ко

торые за равный труд буду
иметь равное вознаграждение...

Однако ни к какому подлинно

му равноправию белых, метисов

лиц азиатского происхождения

реализации «конституционного

плана», разумеется, не приведет

Заранее известно, что белые пред-

ставители будут составлять боль
шинство и в коллегии выборщи
ков, и в смешанном кабинете, и

местных органах власти.

Что же касается коренных жи

телей страны — африканцев, то

для них расисты не нредусматрп

вают даже видимости участия

органах власти. Они по-прежнем

остаются самой бесправной
частью населения ЮАР, в отно

шении которой действует только

один закон — закон беззакония
Б. ФОМИЧЕВ.

(ТАСС).

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 14 ОКТЯБРЯ
9.30 — «Звездочка». Киноальма-

нах для детей. Цв. тел. 10.25 —

Концерт. Цв. тел. 10.50 — «Ба-
ку». Документальный фильм из

цикла «Города и люди». Цв. тел.

14.30 — ' «Щедрость». Докумен-
тальный фильм. Цв. тел. 15.20 —

Фильм —детям. «Звонят, откройте
дверь». Цв. тел. 16.35 — «Москва
и москвичи». Цв. тел. 17.05 —

Страницы творчества писателя

Ф. Абрамова». Цв. тел. 18.15 —

Веселые нотки». Цв. тел. 18.30 —

К 60-летию Великого Октября.
«Поздравление друзей». Програм-
ма телевидения Монгольской На-
родной Республики. 19.45 — «Ра-
дость созидания». Цв. тел. 20.00
— «Наша биография. Год 1974-й».
Цв. тел. 21.00 — «Время». 21.30
— Концерт. Цв. тел. 22.30 — Чем-
пионат мира по художественной
гимнастике. Цв. тел.

СУББОТА, 15 ОКТЯБРЯ
9.30 — «Солнцеворот». Цв. тел.

10.00 — «Для вас, родители». Цв.
тел. 10.30 — Музыкальная про-

грамма «Утренняя почта»." Цв.
тел. 1 1.30 — «Москвичка». Те-
леклуб. Цв. тел. 12.40 —

Мультфильм «Волшебник Изум-
рудного города». 4, 5, 6 и 7-я се-

рии. Цв. тел. 14.00 — Чемпионат
СССР по хоккею. «Динамо» (Мо-
сква) — «Спартак». Цв. тел. В
перерыве —■ Тираж «Спортлото».
Цв. тел. 16.15 — Премьера доку-

ментального фильма «Омск» из

цикла «Города и люди». Цв. тел.

16.45 — «Песия-75». Цв. тел.

17.15 — Беседа на международ-

ные темы политического обозрева-
теля газеты «Правда» 10. А. Жу-

кова. Цв. тел. 18.15 — Мульт-
фильм. Цв. тел. 18.20 — «Лица
друзей». Цв. тел. 19.00 — Чем-
пионат СССР по футболу. «Дина-
мо» (Киев) — «Динамо» (Моск-
ва). Цв. тел. 21.00 —■ «Время».
21.30 — Кинопанорама. Цв. тел.

23.00 — Чемпионат мира по худо-

жественной гимнастике. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 14 ОКТЯБРЯ
18.00 — Для детей. «Про котен-

ка Женю и правила движения».

«Про паучка, с которым никто не

дружил». Мультфильмы. Цв. тел.

18.30 — Концерт советской песни.

Цв. тел. 19.00 — «Ленинград».
Информационная программа. Цв.
тел. 19.30 — «Павильон услуг».

Цв. тел. 20.00 — К 60-летню Вели-
кого Октября. «Литературный Ле-
нинград». Тележурнал. Цв. тел.

20.45 — «Киев». «Есть на юге

Сибири земля». Документальные
фильмы. Цв. тел. 21.30 — В. Ро-
зов. «Четыре капли». Спектакль
Ленинградского государственного

театра имени Ленинского комсо-

мхыа. Цв. тел. По окончании —

Новости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 14 ОКТЯБРЯ

9.00 —Программа передач. 9.05
— «На мысе Актау». Телефильм.
9.20 — Для детей. Мультфильмы
«Про бегемота, который боялся
прививок» и «Медвежонок и тот,

который живет -в речке». 9.50 —

Художественный фильм «Пятое на-

Кино

СЛАНЦЕВСКОА\У
МОЛОКОЗАВОДУ

ТРЕБУЁТСЯ

СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК.
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ступление», 1 и 2-я серии. 11.55
— Цв. тел. «Цвет бытия». Теле-
фильм. 12.15 — 13,35 — «Ансамбль
«Яшлык». Музыкальный фильм.
15.15 — Программа передач. 15.20
— Цв. тел. Для детей. Художест-
венный фильм «Звонят, откройте
дверь». 16.35 — «Дружба наве-

ки». Телефильм. 17.00 — «Теле-
школа». Математика для уча- •
щихся 7-х классов. 17.30 —«Взгляд
на мир». На VI съезде вьетнам-

ских коммунистов. 17.50 —Ново-
сти. Вечерняя программа. 18.15 —

«Актуальная камера» (на русском

языке). 18.30 — Цв. тел. «На юби-
лейной выставке». 18.45 — «Вальс
о большой музыке». 19.30 — «Ак-
туальная камера». 21.30 — 23.25 —

О. Кооль — «Марья в деревне».

Спектакль Пярнуского драмтеатра ^

им. Л. Койдула. ■

СУББОТА, 15 ОКТЯБРЯ

9.00 —Программа передач. 9.05
— «Телешкола». «Говорим по-рус-

ски». 9.30 — Цв. тел, «Детский
экран». «Буратино — инспектор

дорожного движения» и мульт-

фильм «Все наоборот». 10.00 —

«Заглянем на кухню». 10.30 —Цв.
тел. «Тропекс». Телефильм. 14.
—• «Природа и человек». «Радуга
над степью». 14.45 — «Вариа-
ции». Константин Сергеев. «Стра-
ницы хореографии». 15.45 — «На-
родный умелец». Телефильм.
15.55 — Вечерняя программа.

16.00 — «Юбилейный концерт».

Выступают хоры ТГУ. 17.20 —Цв.
тел. 18.40 — «Реклама». 18.45 —

Цв. тел. «Меж двух морей».
19.15 — Цв. тел. «На юбилейной
выставке». 19.30 — «10 минут по

Советскому Союзу»; «Невянск,
зарисовки». 19.40 — «Мастера
эстрады». Э. Баскин. 20.30 — «Ак- 
туальная камера». 21.30 — Цв. Я
тел. Итальянские мультфильмы.
21.55 —23.30 — Художественный
фильм «Легкая жизнь».

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 14 ок-

тября — «Безотцовщина». Начало
в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
14 октября — новый цветной ки-

нофильм «Жених и невеста». На-
чало в 19, 21 час. Цветной широ-

коэкранный кинофильм «Гибель
Японии». Начало в 17 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 14 ок-

тября — «Вий». Начало в 12, 13.50,
18.15, 20.10, 22 часа. Для детей.
«Дверь без замка». Начало в 15
часов 30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 14 октября
— «Принимаю бой». Начало в 17,
19, 21 час.

В ЯСЛИ-САД № Ю

срочно требуются

НЯНИ.
Обращаться по адресу: улица

Гагарина, дом № 5-6. Телефон
2-10-43.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ

ОБЪЕДИНЕНИЮ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

срочно требуются

ВОДИТЕЛИ на все марки

автомашин,

АВТОСЛЕСАРИ,
МОТОРИСТЫ,
ГЛАВНЫЙ МЕХАНИК.
Одиноким с 1 декабря предо-

ставляется общежитие.
Обращаться в отдел кадров

по адресу; ул. Гавриловская,
дом № 48. Телефон 2-19-59.
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К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!
До 1 января 1979 года раз-

решается продажа в кредит

без внесения первого взноса

телевизоров с черно-белым
изображением с размером эк-

рана 61 см по диагонали.

ГОРТОРГ.
2—1

И. о. зам. редактора

В. В. ИВАНОВ

ленинградский
горный институт

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР

СЛУШАТЕЛЕЙ
на дневное подготовительное

отделение (рабфак) с отрывом

от производства при Сланцев-
ском общетехническом факуль-
тете.

Зачисление —по итогам собе-
седования.

На подготовительное отделе-

ние принимаются рабочие про-

мышленных предприятий, стро-

ек, совхозов, имеющие непре-

рывный рабочий стаж не менее

года, и лица, уволенные в за-

пас из Советской Армии.
Прием документов с 1 октя-

бря по 20 ноября. Начало за-

нятий с 1 декабря.
За время обучения слушате-

лям выплачивается стипендия в

размере 40 рублей. По оконча-

нии подготовительного отделе-

ния слушатели зачисляются на

первый курс дневного отделе-

ния' лги без вступительных'
экзаменов на любую специаль-

ность.

Справки в деканате ОТФ
(ул. Ломоносова, дом № 12).
Телефоны 4-19-16," 4-19-15,
4-14-01.
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СЛАНЦЕВСКИИ
ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

приглашает на работу

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ по

ремонту технологического обо-
рудования,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту

оборудования, по ремонту под-

вижного состава, по ремонту

автомобилей,
СЛЕСАРЕЙ - САНТЕХНИ-

КОВ,

АККУМУЛЯТОРЩИКА,
ПОМОЩНИКА машиниста

экскаватора,

ТРАНСПОРТЕРЩИЦ (жен-
щин),

ДВОРНИКА в ЖКО,
МАШИНИСТА (кочегара)

котельной для работы в карье-

ре известняка на период ото-

пительного сезона.

С предложениями обращать-
ся в отдел кадров Сланцев-
ского цементного завода.

СПЕЦИАЛИЗИ-
РОВАННОМУ
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

СПЗ «СЛАНЦЫ»

срочно требуются

ПРОИЗВОДИТЕЛИ РАНО!
(прорабы),

ПЛОТНИКИ,
ПЛОТНИКИ - БЕТОНЩИ-

КИ,
КАМЕНЩИКИ,
БУЛЬДОЗЕРИСТ.
Обращаться по адресу;

ул. Заводская, отдел , кадров

СПЗ «Сланцы».
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ЦЕХУ МАЙОЛИКОВЫХ
ИЗДЕЛИЙ ЗАВОДА
ИМ. ЛОМОНОСОВА

срочно требуются

РАБОЧИЕ (женщины) на

литейный, формовочный участ-

ки и на электрические печи.

Обращаться по адресу,

ул. Гавриловская, дом № 23,
цех майоликовых изделий.
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УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ!
С 18 октября на экране кинотеатра «Труд» — премьера кино-

эпопеи в четырех фильмах «Солдаты свободы». Созданный кол-

лективом кинематографистов студии «Мосфильм», под руковод-

ством режиссера Юрия Озерова, при участии киностудий Болга-
рии, Венгрии, Польши, Румынии, Чехословакии и ГДР, этот ис-

торический фильм рассказывает о роли коммунистов Восточной
Европы в борьбе против фашизма, за установление народно-де-

мократического строя в своих странах.

Фильм охватывает два последних года войны, когда Совет-
ская Армия, освободив свою страну, вошла освободительницей
в страны Восточной Европы, объединив все прогрессивные силы

этих стран на великую битву против фашизма.

Принимаются заказы на культпоходы, работает касса предва-

рительной продажи билетов.
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